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ВЫТЬ МЯЧ ИВ ВЫТЬ?
Уважаемые сланцевчане! Обращаемся к вам с предложе-

нием провести блиц.референдум по телефону. Для других
форм опроса общественного мнения просто не остается вре-
мени. Дело в том, что на днях генеральный директор тер-
риториального производственного объединения «Ленлестол-
пром» Г. В. Лазинин обратился в Сланцевский горисполком
с просьбой рассмотреть вопрос о выделении площадки для
строительства совместного советско-шведского предприятия
(с фирмой «Вестервик компани») по выпуску товаров народа
ного потребления.

Что это за товары? Это паркет, мощность первой оче-
реди (годы строительства 1990— 1991-й) 700 тысяч квадрат-
ных метров в год. Вторая очередь будет выпускать мягкую
мебель на 50 миллионов рублей ежегодно (годы строитель-
ства 1992— 1994-й).

Для площадки предприятия ТГЮ «Ленлестоппром»
предлагает использовать территорию, выделенную 32 года на-
зад для строительства завода «Пластик», которая у нас се-
годня используется нередко как самовольно организованная
свалка.

Немаловажным фактором в наших условиях выглядит
заявление о том, что предприятие — экологически чистое.
Кроме того, ТПО «Ленлестоппром» обязуется обеспечить ра-
бочих жильем в полном объеме за счет нового строительства.

Поскольку и горисполком, и ТПО «Ленлестоппром» по-

ставлены в жесткие временные условия — до 1 июня уже
надо регистрировать совместное предприятие в Министерст-
ве финансов — просим сегодня, 25 мая, с 11 до 13 часов
позвонить в редакцию по телефонам 2-35-74, 2-23-65,
2.23-81 и высказать свое мнение по поводу строительства
этого предприятия в нашем районе: соглашаться на его
размещение или нет.

ВЕСТИ__
из райо на

Трудно
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привесы
СОВХОЗ «СТАРОПОЛЬ-

СКИЙ», ФЕРМА
ЗАГРИВЬЕ.

Две группы молодняка круп-

ного рогатого скота до года об-
служивают л. 1'. Чах-овская,
Т. Н. Дорощенкова и Э. Ф. Мат-
веева, Н. С. Дорощенкова.
План по среднесуточным при-

весарм у телятниц в этом году

— 645 граммов, социалистиче-

ские обязательства — 800. Но
они их всегда перекрывают,
хоть и нелегко это дается нын-

че. Кроме того, резко снизился

отпуск концентратов, испытыва-

ем большие трудности и с до-

статочной обеспеченностью су-
хим молоком. Случаются пере-

бои и с завозкой обрата. Когда
он есть, то идет в первую оче-

редь поросятам, телят приходит-

ся обижать. Стоит ли объяс-
нять, что отсутствие этих важ-

ных компонентов в рационе мо-

лодняка неминуемо скажется на

его дальнейшем здоровье и упи-

танности.

Татьяна и Людмила работа-
ют телятницами в паре, по ре-

зультатам видно — сработа-
лись. хоть одна —- Л. Г. Ча-
ховская. — горожанка, а Т. Н.
Дорищенкова — наша, здеш-

няя, работница, до этого была
дояркой. Конечно, молодость

помогает им в работе, энергия

и желание делать свое дело «на

пятерку». Но атмосфера на

ферме такова, что старые, опыт-

ные рабочие никогда не оставят

без поддержки молодых. Ведь
одного желания бывает мало.

Нужен опыт — жизненный,
профессиональный — и нема-

лый. Как-никак с двадцати-
дневного возраста, по сути

слявн

I На счету фрезеровщика ремонтно-механического цеха завода «Сланцы» Сергея Алексе-
евича Саввина (на снимке) несколько рационализаторских предложений, что говорит о его

I высоком профессиональном мастерстве. Сергей Алексеевич избран в состав профкома за-
I а вода, а это подтверждение его общественной активности.

ПОБЕДИТЕЛИ СОРЕВНОВАНИЯ
Проходческая бригада по

проходке нарезных выработок
А. Н. Фролова шахты № 3 за
отличную работу была отмене,

на денежной премией по ито-
гам Всесоюзного социалисти-
ческого соревнования. Кол-
лектив А. Н. Фролова и в ап-
реле подтвердил свое звание

как одного из самых передовых
и на участке, и на шахте, и по
всему объединению.

По итогам апрельского со-

ревнования на шахте № 3 бы-

ли отмечены и многие другие

шахтерские коллективы. В их

числе — обогатительная уста-

новка, показавшая отличные ре-

зультаты производительности

труда, себестоимости продук-

ции. Среди призеров — техно-

логический комплекс поверхно-
сти, добычная бригада Ю. Ф.
Леонова с участка № 2, брига-
да по проходке основных выра-

боток Б. Б. Суркова.
Среди смен участка шахтно-

го транспорта победила смена,

руководимая А. Н. Никифоро-
вым. На обогатительной уста-

новке лучшей названа смена

А. А. Васильевой, которая зна-

чительно увеличила производи-

тельность труда — на 143,3
процента.

Среди прочих бригад по ито.

гам соревнования в число при.

зеров вошли — смена обогати-
тельной установки Е. П. Гри-
горьевой, бригада горномонтаж-

ников Б. Ф. Потапова.
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В ГК ВЛКСМ прошла атте-

стация секретарей комсомоль.

ских организаций ЛПО «Ленин-
градсланец» К. Завадского, за.

вода «Сланцы» М. Чмелева,
завода резиновых изделий
Н. Прокофьевой, швейной фаб-
рики «Молодость» С. Стребеж,
а также секретарей комитетов

ВЛКСМ совхозов «Сланцев-
скнй» и «Старопольский» —

В. Васильева и Е. Костиной.

Много положительного отме-

чено в работе Константина За-
вадского: комитет комсомола

«младенцами», поступают телята
на их попечение. Но, к чести

Людмилы Геннадьевны, Татья-
ны Николаевны, догляд за мо-

лодняком у них качественный.
За два года падежа не было.

Ну, а Эльма Федоровна Мат-
веева и Надежда Степановна
Дорощенкова — наши старожи-

лы, и годы их работы с теля-
тами — не считаны.

Т. СЕМЕНОВА,
бригадир фермы Загривье.

СОВХОЗ «СТАРОПОЛЬ
СКИИ», ФЕРМА

ЗАМОШЬЕ
Уход за молодняком раннего

возраста осуществляют А. И.
Шишлова и Л. С. Апушкина.
При социалистических обяза-
тельствах 660 граммов в апре-

ле они обеспечили среднесуточ-
ные привесы по 789 граммов, а

с начала года за четыре меся-

ца по 774 грамма. И в том, и

в другом случае это лучше про-

шлогодних результатов.
Но очень трудно даются нын-

че эти дополнительные граммы.

Сетовали мы еще в первом

квартале на нехватку сухого

молока, но и во втором кварта-

ле положение не лучше. На
весь год отпущено 13 тонн за-

менителя — а это мизер. Сей-
час, во втором квартале, мо-

жем рассчитывать на пять тонн.
Но их нужно еще привезти из

Московской области. Купили
тут недавно заменитель у сосе-
дей, но качество очень плохое.

Нам иногда говорят, когда

сетуем на нехватку сухого мо-

лока: «Выпаивайте цельное».

300 килограммов с момента

рождения мы телочке обяза-
тельно выпаиваем, а откуда

взять больше? Ведь за план по

сдаче молока спрашивают еще

строже, чем за привесы.

но Александра Ивановна и

Лилия Сергеевна стараются
выйти из положения, не доводя

до резких спадов.

И. АРИКАИНЕ11,
старший зоотехник - селек-

ционер совхоза «Старо
польский».

объединения «Ленинградсла-
нец» и его секретарь немало

внимания уделяют социально-

экономическим проблемам мо.

лодежи — только при участии

комитета ВЛКСМ происходит

здесь предоставление мест в

общежитиях, мест в детских до.

школьных учреждениях, предо,

ставление ссуд молодым семь-

ям, решаются проблемы МЖК.

Очень хорошую характери-

стику дали Михаилу Чмелеву в

подшефной школе JVs 2, комсо-

мольцы завода проводят с уче-

никами большую работу. Кста-
ти, это было сказано только в

адрес М. Чмелева, остальных

секретарей, наоборот, критико-

вали за плохую шефскую рабо-
ту.

Общий для всех недостаток

— срывы в проведении комсо-

мольских соораний, низкая по-

сещаемость их.

Члены комиссии критиковали

некоторых комсомольских ли.

Деров и за личную необяза-

тельность, недисциплинирован-
ность.

Хотя аттестацию прошли все,

но многих она заставила

всерьез пересмотреть свое от-

ношение к ооязанностям, к ком-

сомольской работе.

ь ниащршЕ—
ПОЕЗДКА НА ВАЛААМ

С 19 по 21 мая двадцать

комсомольских активистов го-

рода совершили туристическую

поездку на теплоходе на остров

Валаам. Поездка была поощри,

тельная, у и процентов стоимо-

сти путевок оплачивал горком

комсомола.

У всех ее участников, особен,
но тех, кто впервые пооывал на

острове, поездка оставила мас-

су приятных впечатлений.

ИЗ ДВУХ
КАНДИДАТОВ

К проведению отчетно-выбор-
ного комсомольского собрания
в школе № 3 не было стан-

дартного подхода. Здесь каж-

дая комсогруппа выдвигала в

комитет комсомола своих пред.

ставителей, заранее были из-

вестны и кандидаты на секре-

таря —- восьмиклассницы На-

таша Мельникова и Наташа
Бондюк. Они выступали в ком-

согруппах, излагали свои про-

граммы.

Так что каждый комсомолец

мог взвесить достоинства обоих
кандидатов, реальность и нуж-

ность их программ. Ь ходе выбо-

ров наиоолыпее число голосов

получила Наташа Бондюк, а

Наташа Мельникова избрана
заместителем секретаря коми,

тета ВЛКСМ.

т ВЕХИ ПАМЯТИ Н АШЕ И

Сегодня по инициативе Сланцевского совета ветеранов

партии в нашем городе впервые состоится встреча матерей
и вдов военнослужащих, погибших в годы Великой Отечест-
венной войны. Велики были потери, понесенные нашим на-

родом в эти суровые годы, миллионы жизней унесла война.
А сколько женщин до сих пор оплакивают своих любимых и

единственных, павших смертью храбрых на поле боя. Обде-
ленные ранним вдовством в простом женском счастье, они

честно жили и трудились, растили детей, не требуя для се-

бя никаких особых льгот и привилегий. Но для общества не

вспомнить о них — значило бы утратить навечно какие-то

очень человеческие нравственные черты. К счастью, душев-

ность и милосердие понемногу возвращаются в наше выздо-

равливающее общество. Хотя и поздно, но мы начинаем

отдавать долги.

О жизни каждой из этих женщин, что придут сегодня на

эту горестную и вместе с тем знаменательную встречу, мож-

но говорить много. Но в них будет много похожего. Об од-

ной такой судьбе мы расскажем вам сегодня, на второй стра-

нице, Читайте материал «Одна из многих».

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ

29 мая в 16 часов в городском комитете КПСС состоится
очередное информационное совещание секретарей партийных
организаций.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ:

НАДО РОЛЬ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ,
КАЖДОГО КОММУНИСТА В РЕШЕНИИ

КОННРЕТНЫХ ДЕЛ. ОБ ЗТОМ БЫЛ
НА СОБРАНИИ ' В СТРОЙТРЕСТЕ № 63 ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

V*

Собранию объединенной пар-
тийной организации треста

№ 63 предстояло обсудить воп-
рос об ответственности ком-

мунистов за осуществление кур-
са партии на перестройку в

свете совместного пленума Ле-
нинградских областного и го-

родского комитетов КПСС.
Вопрос сам по себе должен был
вызвать интерес всех членов

КПСС. Но вот секретарь парт-
кома Г. Н. Страшко объявила
присутствие: из 155 членов и
кандидатов КПСС пришли 79
человек — чуть-чуть больше 50
процентов. Значительное ко-

личество в командировках, 35
человек отсутствовали по болез-
ни, а около Ю человек и вовсе

по неуважительным причинам
не пришли. Надо надеяться,

что с этими людьми в партор-
ганизациях разберутся, и все

же настораживает явка — соб-
раниям часто не хватает чис-
ленности, на болезни и коман-
дировки в эти дни уж очень

большой процент приходится.

Как же тогда можно широко и

гласно провести собрание, ка-

ким же проводником в трудо-

вых коллективах решений
парторганизации будет комму-

нист, если он не ходит на соб-
рания — на главные свои пар-
тийные мероприятия?

Недостаточная явка — заста-
ревшая болезнь. И вина в этом

не секретаря парткома Г. н.
Страшко. Наблюдения под-

сказывают, что у нее многим

надо поучиться организации де-
ла, принципиальности и настой-
чивости в решении вопросов в
сочетании с доброжелательно-
стью к людям и пониманием об-
стоятельств. Более ответствен-
но должны относиться и секре-

тари самих первичных органи-
заций — подразделений треста

и субподрядных, их руководи-

тели - коммунисты. К приме-

ру. на этом собрании должны
были быть все, ибо вопрос шел

и о личной ответственности. Что
греха таить, у многих коммуни-
стов она притупилась. Надо,' на-

конец, начинать наводить поря-

док прежде всего в партийной
организации, поднимать ее

роль и каждого коммуниста в

конкретных делах.

В целом в последние годы

коллектив сланцевских строите-
лей преуспевает: хорошо справ-

ляется с намеченной програм-

мой, сдает в срок объекты, на-

ходит для этого резервы, так как

трудностей и всяких сложностей
в тресте по-прежнему хоть от-
бавляй. О слаженности, уме-

нии работать говорит яркий
факт; коллектив треста — не-

однократный победитель и обла-
датель переходящего Красного
Знамени Минстроя СССР. И
сейчас этот символ трудовой по-
беды по итогам 1988 года на.
ходится в Сланцах.

О перестройке трудящиеся
судят прежде всего по осязае-
мым результатам: налицо уве-

личение зарплаты (за два года

у рабочих она увеличилась на
26 рублей), улучшение органи-
зации труда, сокращение ручно-

го непроизводительного труда.

По итогам прошлого года кол-

лектив сработал с прибылью в
сумме 847 тысяч рублей.

Но, как подчеркнула в своем

докладе секретарь парткома
Г. Н. Страшко, на показатели

научились работать, а вот на

человека <— еще надо как сле-
дует постараться. Далеко не в

равном положении в оплате
труда стоят рабочий и инженер-

но-технический работник. У вто-

рого за два года прибавка зар-

платы выросла вдвое по сравне-
нию с рабочим — на 52 руб-
ля, тогда как на прежнем уров-

не остается организация труда
и производства, по заявлениям
отдельных бригадиров. стало

хуже с обеспечением материа-
лами и механизмами.

Острой остается кадровая
проблема. Она усугубилась с

образованием строительных ко-
оперативов — серьезных конку-
рентов по условиям — там
лучше организован труд, высо-
кая зарплата, нет такого коли-
чества аппарата, который надо

обрабатывать. И туда ушли уже

несколько квалифицированных
рабочих. Очень срочно нужно

создать в тресте альтернативу.
Как? Думать об этом и кон-
кретно решать и призваны ру-
ководители треста и подразде-
лений, их долг — обеспечить
стройку всем необходимым для

того, чтобы дело шло ритмично,

выгодно государству и строите-
лю. Если бы на объектах царила

обстановка строгой исполни-

тельской дисциплины, ответст-

венности каждого, если бы каж-

дая рабочая минута и час были
посвящены производительному
труду, то ни один кадровый ра-

бочий и не подумал бы переме-

нить место. Уходят от беспо-
рядков, простоев.

Г. Н. Страшко привела в

своем докладе массу конкрет-

ных негативных примеров де-
довских методов строительства,
несогласованности действий
между подрядными и субпод-
рядными организациями, невы-

полнения договора по обеспече-
нию стройки раствором и бето-
ном, механизмами. Критиковала
она и то, насколько беспомощ-
ными и не готовыми экономиче-

ски и психологически оказались

руководители, линейные ИТР,
экономические службы при пе-

реходе на чековую систему уче-

та затрат на строительство. Де-
ло они посчитали хлопотным,
хотя и поняли полезность его.

Секретарь парткома прямо за-

дает вопрос главному инженеру

треста Д. X. Обогрелову: сколь-

ко ему еще нужно постановле-
ний партсобраний, чтобы потре-

бовать от руководителей управ-

ления внедрения чековой систе-
мы, которая непосредственно ра-

бочим дает стимул к экономии
и бережному использованию ма-

териалов и механизмов, когда

он заставит работать службу
главного механика треста и под-

разделений по облегчению ус-
ловий труда рабочих путем
внедрения малой механизации,

электроинструмента и т. д.?

Более заботливого отноше-

ния профсоюзных организаций,
мастеров, службы снабжения
требуют и бытовые условия для
рабочих на стройках.

Вся ответственность за воспи-

тание кадров лежит на партий-

ной организации. В 1988 году

на собраниях трудящихся были
избраны все руководители, на-

чиная от бригадира. Прошел
год, но за это время только не-

которые руководители отчита-
лись перед коллективами о

сделанном. Партийные и проф-
союзные организаторы не проя-
вили инициативы и последова-
тельности, не контролировали

этот момент, порождая тем са-
мым и безответственность руко-
водителей, и неверие трудящих-
ся в улучшение и результатив-
ность кадровой политики. Здесь
секретарь парткома, невзирая
на лица и должности, назвала
фамилии руководителей, забыв-
ших свой нравственный, произ-

водственный долг. Это В. Н.
Васько — бывший начальник
участка механизации, В. Н.
Мальцев — бывший! замести-
тель начальника СУ-322, О. Г.
Малышев — главный инженере""
СУ-322, В. А. Попов — прораб

Д ННА Игнатьевна Лаврентье.
гл ва по праву может считаться

одной из коренных сланцевча.
нок. В середине тридцатых го-

дов недавняя выпускница Гдов-
ского педагогического технику-
ма вместе с молодым мужем

приехала на работу в совсем

еще юный поселок Сланцы. Ле-
онид Константинович Мещани-
нов стал директором единствен-

ной средней Сланцевской шко-

лы. Оба они, и Анна Игнатьев-
на, и Леонид Константинович,
были учителями по призванию.

Быстро сошлись с коллективом,

нашли общий язык с ребятами.
Жизнь, несмотря на бытовые
трудности, первоначальную не-

устроенность, обещала, каза-

лось, долгий радостный путь,

совместный труд, дружную

семью. В воспоминаниях коллег
и учеников Леонид Константи-
нович предстает как человек,

полный бодрости и энергии. Он
вел уроки истории, успевал ре-
шать хозяйственные дела, лю-

бил ходить в походы с ребята-
ми. Школа славилась своим
струнным оркестром, создан-

ным благодаря его заботам.
Авторитет молодого директора
(перед войной ему минуло

только 30 лет) создавался де-

лами.

— Ах, если бы он был сей-
час рядом, если бы остался

жив, — Анна Игнатьевна смот-
рит на портрет на стене, и гла-
за ее наполняются слезами.

Да, жизнь распорядилась
иначе. В первый же день вой-
ны он поспешил в военкомат, и
рано утром 23 июня уехал.

Больше Анна Игнатьевна и
Леонид Константинович никогда

не увиделись. Дети выросли,
зная отца лишь по письмам,
фотографиям и рассказам.

Но тогда еще была жива на-
дежда. Она помогла Анне Иг-
натьевне и Леониду Константи-
новичу не потерять друг друга.
Она вместе с другими учитель-
скими семьями в начале июля
эвакуировалась, он после кур-

сов был направлен в Казань
уже в качестве старшего лей-
тенанта, политрука полка. Сна-
чала поддерживали связь через
общую знакомую в Вологде,
потом адреса у обоих более.ме.
нее определились, и писать ста-
ло легче. Судя по письмам, у

них все складывалось неплохо,

насколько это было тогда воз-

можно. Анна Игнатьевна писа-

ла из костромского села, что в

конце концов нашла хорошую

работу: стала заведующей дет-

ским садом. Дети при ней, рас-

тут. По вечерам шили теплые

вещи для фронтовиков, вязали

варежки. В выходные дни ком-

сомольская активистка Аня
Лаврентьева не раз и не два

работала на добыче или сушке

торфа. И Леонид Константино-
вич писал будто из затянув-

шейся командировки, о себе —

вскользь, только что жив-

ОДНА

неизвестными. А через несколь-

ко лет Анну Игнатьевну разы-

скали красные следопыты из

местной школы, помогли свя-

заться с однополчанами мужа.

Но, хотя точных сведений о

последнем бое Леонида Констан-
тиновича так и не удалось най-
ти, ее поддерживали письма не-

знакомых людей.

Как сложилась жизнь Айны
Игнатьевны после войны? В
1944 году вернулась в Сланцы,
жить здесь было негде, но выру-

чили родители мужа: в Больших
Полях был свой дом. Вспомни-
лось далекое июньское воскре-

сенье, когда после выпускного

вечера они с мужем, уже от-
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здоров. Очень беспокоился о де-

тях.

Про то, как жили первое

время четырьмя семьями в од-

ной комнате без всякой мебели
и без особого внимания со сто-

роны местных властен, про то.

как ходила за молоком в со-

седнюю деревню, а в магазине,

кроме хлеба, ничего не было, —

про все это Анна Игнатьевна
старалась не писать. А что

осталось за строками его писем,

дышавшими заботой и внима-

нием к ним, теперь никто не

узнает. Но Анна Игнатьевна до-

гадывалась. ведь сердце не об-
манешь. Досказать осталось

совсем немного. 26 сентября
1942 года пришло последнее
письмо. Часть, в которой нахо-

дился Леонид Константинович,
приняла участие в тяжелых

боях под Сталинградом. Через
несколько дней Анна Игнатьев-
на получила сухое извещение,

что ее муж «пропал без вести».

Только в 1965 году сумела

она побывать в тех краях. При-
ехала в небольшой поселок Ер-
зовка, откуда пришло послед-
нее письмо. Поразило, что и

через двадцать лет после войны
земля казалась изрытой и из-

раненной. Тогда не сумела най-
ти никого из местных жителей,
кто хоть что-то мог бы вспом-

нить о бойцах, прошедших че-

рез те края. Да это и неудиви-

тельно, но в сердце запали две

могилы на краю поселка, в од-

ной из которых похоронены со-

ветские солдаты, оставшиеся

пускники, собрались вволю по-

работать в саду. Но предавать-

ся грустным и светлым воспо-

минаниям особенно времени не

было. Дети, работа, быт...
Первое время Анна Игнать-

евна работала инспектором го-

роно, помогала устроить судьбы
детей, оставшихся без родных,

без крова в годы войны. Потом
опять вернулась в свою школу.

Дети выросли, выучились и,

спасибо им, не умчались в

дальние края за неведомым

счастьем. Живут и работают в

Сланцах, сами уже того и гля-

ди обзаведутся внуками. Не за-

бывают старую учительницу
давно выросшие ученики, моло-
дые коллеги. Делами своей
школы, где она стоит на учете
в партийной организации, Ан-
на Игнатьевна живо интересу-
ется, помогает, что в ее силах.

Когда я в первый раз приш-

ла к Анне Игнатьевне, у нее
был гость, морской офицер, то-

же бывший ученик.
— Валерий Филиппов. Всег-

да заходит ко мне, когда бы-
вает в Сланцах, — сказала Ан-
на Игнатьевна,— Его отец, Алек-
сей Ефимович, когда-то играл в

нашей школе в струнном орке-
стре. До войны.

И мы вместе взглянули
вновь на молодого ладного лей-
тенанта, открыто смотревшего

с портрета.
Ах, если бы все они верну-

лись домой...
С. ШИШКИНА,

обществ, корр.

ШЖММ0>

Нина Васильевна Губанова — инженер конструктор кон-

структорского отдела завода «Сланцы». Ее • фотографию я

увидел на Доске почета заводоуправления, что и натолкнуло

меня на мысль рассказать о ней и ее работе.

Основная задача Нины Васильевны — разработка элект-

ро.технической части проектов. В отделе сказали, что, не-

смотря на молодость и небольшой стаж работы, Нина Ва-
сильевна — грамотный, эрудированный специалист. И это-

му есть объяснения: во-первых, без отрыва от производст-

ва она закончила институт — это уже говорит о ее усидчи-

вости, настойчивости, во-вторых, ее «путь к электричест-

ву» начался немного раньше работы в отделе. Несколько
лет Нина Васильевна работала дежурным электромонтером

на ТЭЦ завода «Сланцы», и это, конечно, сейчас ей очень
помогает в работе.

Фото Ю. Терентьева.
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ПМК-102, Ю. Н. Строганов —

прораб СМУ треста «Севзапме-
■галлургмонтаж» — . руково-
дители, которые сами имели на-
рушения дисциплины — прогу-
лы, пьянство.

В свете сегодняшних требо-
ваний к руководителю как ис-
полнителю двуединой роли— ор-
ганизатора производства и вос-
питателя коллектива рекомен-
довано пересмотреть свое отно-
шение к работе главному энер-
гетику JI. С. Попову, главному
механику 10. X. Кулбужеву,-,
начальнику ОМТС М. П. Вра-
дию линейным работникам
ПМК-102 П. Г. Махову, И. Е.
Филимоненкову, С. А. Ахроме-
еву, из СУ-322 — А. И. Матю-
шину, из СМУ треста «Севзаи-
металлургмонтаж» — мастеру
В. А. Бобкину, прорабу В. М.
Сердюкову и другим. Есть
некоторые бригадиры (Саморо-
дов, Антонов), которые побыва-
ли в вытрезвителе, нарушали
трудовую дисциплину. Ну в са-
мом деле — какие ж это руко-
водители, какой пример рабо-
чим, какая уж тут может быть
организация труда и произвол-

CTBcl?
И в то же время есть настоя-

щие вожаки коллективов. О
них и рабочие всегда говорят
только с уважением. Это Т. А.
Михайлова, Л. П. Карпова, Т. А.
Шмелева (СУ-322), К. А.
Беляева, Г. П. Автономов, А. И.

~ Морин (СПМК-251), В. Ф.
Мулярчик (ПМК-102), В. М.

Зверев, И. А. Вагин (СМУ тре-
ста «Севзапметаллургмонтаж»)
и другие. Это люди высокой
квалификации и знаний, испы-
танные. А там, где руководите-
ли еще не прошли всю школу
руководства, не до конца прове-
рены делом, надо партийным
бюро не упускать их из поля
зрения, побольше помогать,
учить и спрашивать. Сегодняш-
ний руководитель обязан обла-
дать и суммой знаний, видеть
перспективу, и главное — с
душой и заботой относиться к
подчиненному человеку, с боль-
шой ответственностью за дело.
И это, пожалуй, основное, что

может двигать перестройку в
хозяйствовании.

По каждый процесс, в том
числе и воспитание кадров, тре-
бует внимания, постоянной за-
боты и также организации. Но
вот пример, когда эта организа-
ция просто-напросто не сраба-
тывает. К вопросам изучения
основ экономики (без чего в
строительстве жить нельзя) и
повышению политических зна-
ний партком обращался неодно-
кратно в 1988 и уже в нынеш-
нем- году. А сдвигов почти
нет. Не создано той обстанов-
ки, чтобы учеба стала потребно-
стью ИТР и рабочих. Не осо-
знали эту необходимость преж-
де всего главные руководители
подразделений.

Слабо идет в тресте распро-
странение передовых форм ор-
ганизации труда (отвечает за

это заместитель управляющего
М.' И. Главтузов). Да и какое
другое направление ни возьми,
ни одно не реализуется на уров-
не необходимого, передового.

13 партийных организациях в
работе не видно инициативы,
стремления. Все пока остается
как пять лет назад, царят пас-
сивность и застой. И надо силь-
но прибавить всем и каждо-
му, прежде всего коммунистам
и руководителям, как в произ-
водственной, так и в обществен-
ной работе.

На собрании, как и всегда,
выступали очень активно. Тон
выдерживался критический.
Коммунисты поддерживали и
дополняли мысли докладчика.

М. И. Главтузов тоже гово-
рил о том, что руководители
уходят от ответственности, и
для этого создана обстановка.
Вопрос касается и сдачи ^объек-
тов с недоделками, и слабой не-
конкретной работы с субподряд-
чиками, отсутствия контроля
за работой второй смены.

О старой проблеме -— изно-
шенности на 200 процентов ста-
ночного оборудования на участ-
ке механизации — и с прось-
бой к тресту помочь выступил
начальник участка А. Е. Андре-
ев.

С. Н. Новоселова говорила в
защиту чековошеистемы учета
затрат. «В тресте огромный по-
тенциал инженерной и эконо-
мической служб, но они не сра-
батывают. ' Чековая система

нужна, как воздух, все за нее.
Однако много слов по этому по-
воду, решений, а надо — дело.
Кооператив потому и работает,
что держит на учете каждый
гвоздь, а посмотрите, сколько
всего валяется и втаптывается

на объектах?».
В. П. Цухлов как раз и от-

метил низкую явку на собрании:
«Пришли пенсионеры, а тех,
кому сегодня решать производ-
ственные задачи, нет». Ветеран
обеспокоен положением с 'кад-
рами на стройке. Держится она
цока еще на старых рабочих,
но они все уйдут, даже целыми
бригадами, на отдых через год
— два. Замены нет, и не го-
товят ее в тресте, не стажиру-
ют, не делают заявок в учили-
ще — словом, нет работы с кад-
рами на перспективу.

Критике подверг отношение к
субподрядчику со стороны стро-
ителей треста, в частности, СУ-
322, монтажник В. И. Петров.
Он резко ставил, словно вбивал
в землю, вопросы: «Когда на-
учитесь держать свои слова,
когда будете работать качест-
венно? Нет почти ни одного
фундамента, где бы можно было
спокойно работать. Смещение
от норм 50—60 миллиметров

- — это еще считаем нормаль-
ным. Не надоел вам лунный
ландшафт на стройплощадке
кокса? Нарыты горы, кана-
вы! Принимая такую работу,
наши руководители делают пре-
ступление, начиная с самого
«нуля». А какие поставки? Соз-
дается впечатление, что строй-
ка никому не нужна. Люди и
техника подолгу простаивают.
Мы здесь говорим о политиче-
ском воспитании. Так вот оно

наша стройка».

И. Н. Биткина — секретарь
партбюро СУ-322 продолжила
разговор. Она подчеркнула, что

перестройка сама к нам не сва-
лится. Ее надо делать, причем

каждому. У нас как бывает: вы-
брали бюро, секретаря — и

пусть они работают. А сами вы-
борщики могут себе позволить
и на собрание не прийти. Парт-
бюро в последнее время стало
строже спрашивать с коммуни-
стов. Вот рассмотрели П. А.
Загребельного за срыв экономи-

ческой учебы, получил выговор.
Как и всегда, проникновенно,

взывая к совести и разуму, к
рабочей чести строителя, говорил
управляющий И. Г. Лободин.
Отметил, что в этот раз ни один
бригадир не поднялся на трибу-
ну собрания, видимо, надоело

говорить об одном и том же.
Управляющий призывал всех

хорошо работать. От бригади-
ров, которые промолчали, от ра-
бочих, их личной самостоятель-
ности многое зависит на объек-
те. Внедрение счетов эконо-
мии, конечно, зависит от ИТР,
а экономить, рачительно отно-
ситься ко всем стройматериа-
лам— задача и рабочих. Неуже-
ли только по счетам? Неужели
только по подсказке, по коман-
де, под приказ? Сегодня и ра-
бочий вправе спросить с руко-
водителя, оценить его работу.
Сегодня нельзя быть просто
равнодушным, просто исполни-

телем.
Вот и на этом собрании при-

няли очень хорошее постановле-
ние. Будет оно выполнено? Нет,
если останется все на прежнем
уровне, если люди не встрях-
нутся от спячки, не пойдут

вперед. ^ СВЕТЛОВА.

К чему м ы пришл
(Обзор журнальной публицистики за апрель 1989 года)

«Видишь, к чему мы приш-
ли?! Каждый из пас расплачи-

вается за свою веру: я — в
Гитлера, ты — в Сталина», —

сказал своему пациенту врач-
заключенный, бывший нацист
из дивизии СС «Рейх»« А па-
циентом этим был бывший ра-
ботник министерства иностран-
ных дел Чехословакии Артур
Лондон, над которым вместе с
другими коммунистами был
проведен в 50-х годах «Боль-
шой» показательный процесс,
так похожий на наши процессы
Промпартин, ТКП и другие. В
«Иностранной литературе»
(№ 4) опубликована часть кни-
ги Лондона «Признание», в ко-
торой он вспоминает о том, как
происходило уничтожение ком-
мунистов в Чехословакии после
войны. Особенность книги, на-

писанной в тюрьме на случай-
ных клочках бумаги (и, кстати,
ставшей одной из причин осво-
бождения Лондона), в том, что
автор честно признает свою ви-
ну в «признаниях», которые он
вынужден был сделать, уверо-
вав под следственным давлени-
ем, что так нужно партии.

Чешское «дело», как можно
сделать вывод, было проведено
с использованием богатого опы-
та советского следствия. Одно
из страшных наших «дел» —

«ленинградское» принесло в
жертву сталинизму сотни не-
винных людей. Лишь о немно-
гих из них рассказывает публи-
кация Л. Сидоровского «Не-
сколько страниц из «ленинград-
ского дела» («Аврора», № 4).
В первой части вы узнаете о
судьбе бывшего секретаря ЦК
ВКП(б) А. А. Кузнецова, пред-
седателя исполкома П. С. Поп-
кова, о семье Вознесенских в
21 человек (из которых один
был председателем Госплана
СССР, другой — министром
просвещения РСФСР, ректором

ЛГУ).
Когда задумываешься о ко-

личестве погибших из-за не-
обоснованных репрессий (и по-
рой называется до 20 миллио-
нов человек), горько становит-
ся от мысли, что уничтожен
был чуть ли не весь цвет ин-
теллигенции, способной сделать

страну истинно социалистиче-
ской хотя бьцв экономическом
смысле. Однако кажущаяся нам
экономическая недостаточность

в нашем обществе некоторыми
ответственными работниками
воспринимается весьма относи-
тельно: «Я считал и считаю,
что экономическая система,
действовавшая у нас до середи-
ны 60-х годов, и сейчас могла
бы обеспечивать высокие и ста-
бильные темпы роста... В це-
лом проклинаемая экономиста-
ми «Сталинская система» дока-
зала высокую эффективность и
жизнеспособность». Эта фраза
принадлежит ушедшему ныне
из жизни бывшему сельскохо-
зяйственному руководителю,
беседу с которым публикует
«Молодая гвардий», № 4 в
статье И. А: Бенедиктова «О
Сталине и Хрущеве». Тот же
журнал, являющийся органом
ЦК ВЛКСМ, представляет чи-
тателю в № 4 размышления
В. Казиева- «Толчея на пути к
правде». Суть ее: межнацио-
нальные отношения с точки зре-
ния кумыка из Дагестана, жи-
вущего в Литве.

Одной из причин существую-
щих ныне проблем с жильем,
работой, реабилитации вернув-
шихся из заключения и других
сторон советской действитель-
ности И. Куницын, автор статьи
«Вот тебе’, бабушка, и Юрьев
день...» («Юнос’гь», № 4), счи-
тает нынешнюю паспортную
систему. Оказывается, она за-
родилась и сложилась во вре-
мена Сталина, ведь в 1917 го-
ду Советское правительство уп-
разднило царскую паспортную
систему, заменив ее легитима-
ционной (существующей во
многих странах за рубежом) --

при ней сохраняется только
учет личности с предъявлением
любого удостоверения с фото-
графией.

«В пуленепробиваемых жиле,
тах, с щитами и дубинками по
бокам на площади появился от-
ряд спецвойск... С площади жа-
ли всех подряд: и взрослых, и
детей, и тех, кто прогуливался.
Плакала старая женщина, ухо-
дя от цепи милиционеров, тес-
нившей ее с площади». А пло-

щадь эта находится не где-то
на «диком» Западе, а в городе
Куйбышеве, v Дома офицеров.
Еще один эпизод: «И тут... в
небольшой группке людей
взметнулся красный флаг. На
него пошли все: и стар, и млад.
Милиция стала и тут оттеснять
собравшихся. Кто-то из самых
ретивых, уцепившись за древко,
попытался выхватить алое по-

лотнище.

— Ты еще советский флаг
сорви!...

— И затопчи... — раздались
возмущенные голоса.

Милиционер, поняв свою оп-
лошку, ретировался...».

Как вы, наверное, уже поня-
ли, на этой площади разгоня-
ли митинг. Он был организо-
ван оргкомитетом Народного
фронта и разгромлен милицией.
Эту историю рассказывает
А. Колобаев в публикации «Де-
мократия по разрешению»

(«Юность», № 4).
К чему придем по такому пу-

ти?
С. ШИПОВА,

старший библиограф рай-
онной библиотеки.

ц

!

Светлана Лысова (она
на верхнем снимке), как
и все ее однокурсницы,
через два года будет ра-
ботать в цехе резиновой
обуви завода резиновых
изделий, а пока она на
«хорошо» и «отлично» за-
кончила первый курс учи-
лища № 215 и награж-
дена Почетной грамотой.

Усилием коллективов
завода резиновых изделий
и фабрики «Молодость» в
помещении мастерских
СПТУ-215 оборудованы
сейчас хорошие классы. И
эта забота окупается.

НА СНИМКАХ: заня-
тия ведет Н. А. Куршева;
здесь обучаются будущие
рабочие.



КУРЕНИЕ И ЗДОРОВЬЕ-
НЕСОВМЕСТИМЫ

Курение или хронический ни-

котинизм — одна из разновид-

ностей наркомании, которая яв-

ляется одной Из самых легких,

но далеко не безобидной по от-

даленным последствиям. О
вреде курения знает каждый
человек, но несмотря на это,

число курящих людей остается

значительным. Отчего? Почему
до 90 процентов курящих, осо-

знавая вред курения, хотят бро-
сить курить, но не каждый мо-

жет это сделать? Потому что

существует закономерность:

чем дольше курит человек, тем

труднее ему отказаться от ку-

рения. Вредное воздействие на

организм человека обусловлено
тем, что табачный дым содер-

жит значительное количество

токсических веществ; никотина,

окиси углерода, синильной кис-

лоты, сероводорода, аммиака и

канцерогенных углеводородов.

Наиболее опасен никотин —

сильный нервный яд, который
в малых дозах оказывает крат-

ковременное возбуждение, а в

больших дозах — угнетающе
действует на различные отделы

нервной системы. Чтобы разру-

шительное действие ядов табач-
ного дыма стало для вас ощути-

мо, должно пройти несколько
лет. Приоритет в борьбе с ку-

рением должен принадлежать
медработникам. Прежде всего

они могут и должны быть об-
разцом здорового образа жизни,

являться организаторами и ли-

дерами антиникотиновой пропа-

ганды.

При проведении мер борьбы
с курением нужно помнить, что

курильщики приносят вред не

только себе — собственному
здоровью, но нужно помнить о

социально-экономических и
медико-социальных последстви-
ях никотинизма.

Большой экономический
ущерб приносит повышение за-
болеваемости с временной ут-

ратой трудоспособности у ку-

рильщиков. Подсчитано, что

из-за курения человечество те-

ряет ежегодно 80 миллионов

рабочих дней. Теперь еще: во

всем мире под табаком занято

4,5 миллиона гектаров пахот,

ной земли, в начале 80-х го-

дов нашей табачной промыш-
ленностью выпущено — 378,5
миллиарда папирос и сигарет,

на их производство израсходо-
вано 30 тысяч тонн меда, 19
тысяч тонн ромовой эссенции,
700 тысяч тонн бумаги высше-

го качества.

Число перекуров в течение
рабочего времени на одном

предприятии машиностроения

составляет 11 на одного куря-
щего. Длительность перекура
5 минут. Следовательно, за

рабочий день каждый куриль-
щик теряет 55 минут рабочего
времени.

Курение в настоящее время —

всеобщий порок человечества,

всем мире под табаком занято

ная привычка губит прекрасную
половину человечества. Счита-
ется, что во всем мире в на-
стоящее время курят 50 про-

центов мужчин и 25 процентов

женщин, причем женщины ку

рят больше в оолее развитых
странах Европы и Америки. По
сравнению с i960 годом число
курящих женщин возросло в

СсСР почти в два раза. Самое
же страшное заключается в том

чю курение помолодело, в

числе курящих больше юно-
шей и девушек.

Имеется много данных о па

гуоном влиянии никотина на

здоровье человека. Курящие
живут на 5 — 6 лет .меньше

чем некурящие. У курящих в

16 раз чаще встречается сте

нокардия, в 12 раз — инфаркт
миокарда, в 10 раз — язва же

лудка и т. д.

Немецкий врач-гинеколог Бе
рихард, обследовав 5,5 тысячи
женщин, установил, что беспло.
дне встречается у 41,5 про-

цента курящих и лишь у 4,6
процента некурящих. У куря-

щих беременных женщин в 2
3 раза чаще бывают преждевре-

менные роды. Синдром вне

запной внутриутробной смерти
плода также бывает чаще

курящих беременных. Дети ку-

рящих матерей отстают в пси-

хическом и физическом разви
тии на 5 — 6 лет.

К сожалению, не все знают,

что даже пребывание в накурен-
ном помещении неблагоприятно
для здоровья. В медицине су-
ществует термин «пассивное

курение», применяется он к

тем людям, кто не по своей во-

ле вынужден вдыхать табачный
дым. Некурящий человек, ко-
торый находится в накуренном
помещении, в течение часа вды-

хает столько вредных веществ,

как если бы сам выкурил 1 — 2
сигареты.

В настоящее время во всем
мире ведется борьба с курени-
ем. Так, администрацией Рей-
гана в 1983 году на эту борь-
бу было израсходовано 23,4
миллиона долларов. В некото-

рых странах введена прибавка
к зарплате тем, кто не курит. В
нашей стране тоже ведется борь-
ба с курением, но недостаточно
активно. Например, было запре-

щено курить в медицинских

учреждениях. Приказ Ленин-
градского областного отдела

здравоохранения гласил; «Глав-
ным врачам учреждений здра-
воохранения Ленинградской об-
ласти категорически запретить

курение в стенах лечебных и
других медицинских учрежде-
нии». Но в нашей ЦРБ этот
приказ еще до сих пор не вы-
полнен, Пользуясь случаем,

прошу всех наставников в своих
отделениях проводить борьбу с

курением и прежде всего среди
медицинских работников, так

как курение и звание медицин-
ского работника — несовмести-
мы. А у нас курящих медработ-
ников достаточно.

Н. ГАЙДАМАК,

председатель совета настав-

ников Сланцевской цент-
ральной районной больни-
цы .

«СОЮЗПЕЧАТЬ» ИНФОРМИРУЕТ

В соответствии с указанием Министерства связи СССР
№ 2835 от 12.04.89 г. сообщаем условия по проведению
подписки на газеты и журналы на 1990 год.

1. Продолжается прием подписки на все советские газе-
ты и журналы, включенные в каталог (1 часть). Подписка
принимается до 1 октября 1989 года.

2. Подписка на 1990 год на литературные приложения
к журналам: «Дружба народов», «Огонек», «Сельская моло-
дежь» проводится с 1 июня 1989 года до 1 августа с. г. в

пределах тиражей.
3. Ведомственная подписка для организаций, учрежде-

ний на специальные и профессиональные издания, включен,
ные во 2-ю часть Каталога на советские издания на 1990
год, зарубежные издания, издания органов НТИ, открывается
с 15 июня 1989 года и продлится до 1 октября 1989 года.

Редактор В. В. ИВАНОВ,

Валентине Ивановне
ЛИСТРАТОВОИ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем огромного сча-

стья, крепкого здоровья, долгих

лет жизни.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации завода

резиновых изделий.

Гелешдение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 26 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 8.55 — «Карти-
на». спектакль. 9.55 — На

Съезде народных депутатов

СССР. 10.05 — Фильм-кон-
церт. 10. 5э — Детский час.

11.00 — Поет Г. Каменный.
12.20 — Человек. Земля. Все-
ленная. 13.20 — Все любят
цирк. 14.00 — «Таинственный
остров». X. ф. 15.30 — На

Съезде народных депутатов

СССР. 15.45 — Играет В. Круг-
лов. 16.05 — Док. фильм.
16.55 — Мультфильм. 17.05 —

«Образ». Игра для старшеклас-

сников. 17.50 — Док. фильм.
18.15 — Интерсигнал. 18.45
— Сегодня в мире. 19.00 — На
Съезде народных депутатов
СССР. 21.00 — «Время». 22.00
— Это было... было... 22.20

— Взгляд. 00.05 — Мульт-
фильмы.

* * *

23.35 — «Тени исчезают в

полдень». 5-я серия. Новости.

«Телевизионное знакомство».
Н. Михалков.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 26 МАЯ

10.00 — «Государственная
граница». X. ф. 1-я и 2-я серии.

«Красный песок». 17.50 —

Мультфильм. Ералаш. 18.10 —

Телефильм. 18.40 —■ Из исто-

рии мировой религии. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00
— «Ленинград». 19.20 — От-

крытая дверь. 20.35 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Время»!
22.00 — 600 секунд. 22.10 —

Что новенького? 22.20 — «Го-
сударственная граница». X. ф.
1-я и 2-я серии. «Красный пе-

сок».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 26 МАЯ

(время указывается местное)

9.05 — Программа передач.
9.10 — Телефильм. 9.40 —

Детский экран. Мультфильмы.
10.00 — Телефильм. 11.40 —

Телефильм. 14.20 — Телеин-
формация. 16.50 — «Крымские
этюды». 17.00 — Телефильм.
21.00 — «Актуальная камера».

21.30 — Театральный вечер.

Э. Ветемаа. Спектакль. «Ветер
с Олимпа пепел принес». 22.45
— 5-я студия. 23.05 — Чело-
век с кларнетом. Александр Ря-
бов.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

27 мая на стадионе «Хи-
мик» в 16 часов проводится

футбольный матч между

командами «Химик» (Слан-
цы) и сборной ветеранов

Москвы с участием масте-

ров спорта международно-

го класса и заслуженных

мастеров спорта. По оконча-

нии встречи будет проведен

розыгрыш спортивной лоте-

реи. Разыгрываются спор-

тивные костюмы «адидас»,

кроссовки, палатки и про-

чий спортинвентарь.

Входные и лотерейные би-
леты можно приобрести в

кассе стадиона «Химик».
Касса работает с 23 мая с

12 до 19 часов.

Дирекция стадиона

«Химик».
2—2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Пункт проката с улицы

Г агарина, дом 3 переведен

на улицу Ленина, дом 28/2.
2—2

1ч И н О

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 25 мая — «Роман с кам-

нем». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. «Очень страшная

история». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25

мая — «Ночные воришки».

Начало в 16, 18.10, 20, 22 ча-

са.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 мая

«Не ходите, девкн, замуж».

Начало в 18, 20 часов. Для
детей. «Третий дракон». Нача-
ло в 16 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
25 мая — «Малыш-каратэ».
Начало в 17, 19.15, 21 час 30
минут.

Меняется двухкомнатная
квартира в г. Астрахани на

равноценную в городе Сланцы.
Обращаться по телефону

73-137 (рабочий).

РСУ ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

РАБОЧИХ по озеленению.

Предоставляется служебная
жилплощадь.

3—3

•

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ
срочно травуютса

ОБРАБОТЧИЦА мясных

туш,

ОБВАЛЬЩИК мяса,

КОЧЕГАР.
2—2

•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно^требуются

ДИРЕКТОР продовольст-
венной базы,

ФАСОВЩИКИ продо-

вольственной базы,
ПРИЕМЩИЦЫ стеклота-

ры,

ГРУЗЧИКИ в магазины,

ПРОДАВЦЫ кваса и в

овощные палатки,

ПРОДАВЦЫ и КОНТРО-
ЛЕРЫ-КАССИРЫ (времен-
но),

ПЛОТНИКИ в строй-
группу,

МАШИНИСТЫ холодиль-

ных установок на продо-

вольственную базу;
для работы в пионерском

лагере «Салют» (д. Зару-
чье)

УБОРЩИЦЫ.
За справками обращаться

в отдел кадров торга по ад-

ресу: ул. Кирова, д. 16, теле-

фон 2-26-86.
3—3

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

27 мая 1989 года па рын-

ке в г. Сланцы с 10 часов

будут распродаваться про-

мышленные, продовольст-

венные и уцененные товары.

Приглашаем вас за покуп-

ками.

Райпо.
2—1 

— •
ВНИМАНИЮ

ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ГАЗОБАЛЛОННЫХ

УСТАНОВОК
В связи с многочисленны-

ми нарушениями правил

пользования сжиженным

баллонным газом трест

«Сланцымежрайгаз» преду-

преждает о недопустимости

передачи баллонов с газом

для пользования в чьи-либо
руки, а также выписку бал-
лонов с газом через свой
адрес для лиц, пользую-

щихся незарегистрирован-

ными газобаллонными уста-

новками.

Трест будет строго конт-

ролировать количество вы-

писываемых баллонов по

каждому адресу, и в слу-

чае обнаружения наруше-

ний лицам, допустившим

их, будет прекращена до-

ставка газа.

Трест «Сланцымежрай-
газ».

1 — 1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ЦЕМЕНТНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

ФУТЕРоТщРП^ . КА-
МЕНЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
БЕТОНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

цементный завод, Сланцев-
ский участок № 2 СП «Ли-
пецкцемремонт», телефон
52-756, 52-356.

5—1
т

ИНСПЕКЦИИ

ГОССТРАХА
требуется

на постоянную работу
ВОДИТЕЛЬ.
Справки по телефону

41-403.
2—1

ШАХТЕ им. С. М. КИРОВА
требуются

УЧЕНИКИ машинистов

конвейеров и МАШИНИ-
СТЫ конвейеров на участок

ТКП (сортировка).

3—3

ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 1

срочно требуются

^ ^ПОМОЩНИК директора по

МЕДСЕСТРА или ФЕЛЬД-
ШЕР,

ВОСПИТАТЕЛИ,
СТАРШАЯ ВОЖАТАЯ,
БИБЛИОТЕКАРЬ (н а пол-

ставки),
КОНЮХ,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: ул.

Жуковского, дом 2, к директо-

ру-
2—2

Коллектив операционно-
анестезиологического отделе-

ния ЦРБ выражает глубокое
соболезнование Антонине
Ивановне Филипповой по по-

воду смерти мужа.

Г азета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам н субботам
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